

# Adventskalender 2009

## One-Shot Sammlung

Von Walpurgisnacht

### Kapitel 22: 22. Dezember - Der Schneemann (Alice Academy)

Der Winter zog ins Land und ließ das Land viel schöner erscheinen als es schon war. Die Erde, wie auch die Pflanzen waren mit Schnee bedeckt, der kalte Wind blies nur so durch die Bäume und Busche und gegen die großen Fenster der Alice Academy. Durch den starken Wind wurden die Tage noch viel kälter als sie schon waren, doch wirkte sich dieses nicht auf die Laune der Lehrer und Schüler der Alice Academy aus, es steigerte nur noch ihre Laune.

Für sie kam der Winter gerade richtig, so konnte die Schülerschaft und Lehrerschaft die Festtage mit Schnee und eisest Kälte noch mehr genießen.

Viele der Unterstufenschüler spielten heute am 22.Dezember im Schnee, einige veranstalteten eine Schneeballschlacht oder einige andere baute einfach nur ein Schneemann, wie es auch ein kleines Mädchen namens Mikan Sakura in dem ganzen Getümmel tat.

Sie kämpfte sich damit ab die eine Kugel auf die andere Kugel zu bekommen, doch tat sie sich bei dieser Tätigkeit schwer, es war auch niemand da der ihr helfen konnte oder eher wollte.

Es war nur Natsume da, der lässig wie eh und je an einem Baumstamm gelehnt da stand und Mikan beobachtete wie sie sich zum Affen machte.

Urplötzlich hielt sie inne, ließ die etwas kleinere Schneekugel liegen, versuchte es erst gar nicht mehr Schneekugel auf die etwas größere Schneekugel zu bekommen. Mikan trete sich zu Natsume um: „Natsume Hyuga, du kannst mir auch mal helfen, anstatt mich die ganze Zeit zu beobachten!!!“ Sie zeigte mit dem rechten Zeigefinger auf ihn und starrte ihn böse an. Er setzte sich wiederum in Bewegung, blieb für die ganze Zeit stumm und beobachtete sie aus seinen, für sie, bösartigen Augen.

Kurz vor ihr hielt er inne blickte zu ihr abwerten runter, zog an einen ihren Zöpfen und meinte monoton: „Schon mal was von höflich Fragen gehört, kleines Gör?“

Bevor sie überhaupt Antworten konnte, ließ er von ihr ab und hievte den Schneekugel auf die andere. Danach blickte er über seine Schulter, sie starrte ihn nur fassungslos an. Mikan konnte einfach nicht glauben, das er ihr hilft. „Danke“, brachte sie noch leise hervor, bevor beide den Schneemann fertig bauten.